

CON VOZ PROPIA

¡PANORAMA
espera sus artículos!

«Con voz propia» es la sección de *Panorama* donde las partes interesadas a nivel local, regional, nacional y europeo exponen sus logros para el período 2014-2020 y comparten sus opiniones sobre el importante debate en curso sobre la política de cohesión posterior

a 2020. *Panorama* le agradece las aportaciones en su propia lengua, que podrían aparecer publicadas en futuras ediciones. Por favor, póngase en contacto con nosotros a través de la dirección regio-panorama@ec.europa.eu para recibir más información sobre las condiciones y los plazos.

La política de cohesión impulsa el desarrollo en Baja Austria

Baja Austria es la región más grande del país en territorio y la segunda más grande en población, con 1,67 millones de habitantes. Los desafíos relacionados con el dinamismo económico, la infraestructura, una población en aumento y la proximidad de Viena son importantes, como lo son los que plantea el hecho de que esta región sea vecina de Chequia y Eslovaquia.



Johanna Mikl-Leitner
Miembro del Comité Europeo
de las Regiones
Gobernadora de Baja Austria



Martin Eichinger
Experto en política regional
de la UE

Los fondos de cohesión permiten a Baja Austria abordar muchos de estos retos y poner en marcha numerosos proyectos de desarrollo territorial, protección y conservación del medio ambiente, investigación, desarrollo y nuevas tecnologías. Asimismo, la economía de la región se beneficia del apoyo de la política de cohesión a la modernización de las empresas y a nuevos emplazamientos empresariales. El desarrollo económico resultante ha mejorado el empleo en Baja Austria. Las cifras de desempleo están en el nivel más bajo de los últimos dieciocho años.

La inversión regional en proyectos transfronterizos nos permite transmitir a los ciudadanos la idea de una Europa común. Uno de ellos, el proyecto «Ofensiva lingüística para Baja Austria», desarrolla las competencias lingüísticas e interculturales de los jóvenes para el mercado común económico y laboral con Eslovaquia, Hungría y Chequia. Otro proyecto, la iniciativa «HealthAcross» mejora la prestación de asistencia sanitaria para las personas que viven en las regiones fronterizas.

«Nuestros variados proyectos regionales estimulan la cooperación transfronteriza que está dando forma a nuestra identidad europea», comenta Martin Eichinger, miembro suplente del Comité Europeo de las Regiones y miembro del Gobierno de Baja Austria para Vivienda, Trabajo y Relaciones Internacionales.

Baja Austria ha sido, y será en el futuro, una fuerza motriz para las regiones europeas. El latido de Europa surge en las regiones, que están en la mejor posición para transmitir a los ciudadanos la idea de una Europa común.



En 2010/2011, junto con otras regiones y organizaciones, Baja Austria empezó a trabajar para que la política de cohesión de la UE continuase para todas las regiones de la UE durante el período de financiación 2014-2020. En 2016, 342 interlocutores regionales y provinciales, que representaban al 83% de la población de la Europa de los Veintisiete, se unieron a nuestro llamamiento para continuar la «Política Regional de la UE» después de 2020.

En enero de 2018, presenté las exigencias de la red al presidente de la Comisión, Jean-Claude Juncker. Junto con la Alianza

por la Cohesión (#CohesionAlliance) del Comité Europeo de las Regiones, también negociábamos el siguiente Marco financiero plurianual.

Muchas de nuestras exigencias se incluyeron en las nuevas propuestas de la Comisión Europea para la política de cohesión 2021-2027. Entre ellas se incluía la disponibilidad de los fondos de cohesión para todas las regiones, un enfoque continuado en la cooperación transfronteriza, la concentración de fondos de la UE en las zonas con valor añadido de la UE y una administración más sencilla.

El siguiente paso se dará en la X Cumbre Europea de Innovación, que se celebrará el 28 de noviembre en el Parlamento Europeo. Las regiones de Europa mostrarán que la innovación, como prioridad para el crecimiento, el empleo y el progreso, no puede desvincularse de la política de cohesión. La mejora tanto de regiones como de ciudades contribuye a garantizar una Europa común fuerte y segura para todos los ciudadanos. ■

Invertir en ciudades para impulsar el desarrollo local

Dado que la política de cohesión es la mayor fuente de apoyo financiero para las inversiones en crecimiento económico y empleo, los municipios de Rumanía están a favor de una política de cohesión simplificada que adopte un enfoque coherente para las ciudades.

La asignación presupuestaria para el desarrollo urbano sostenible debe ser proporcional a la importancia vital de las ciudades para el crecimiento y el desarrollo de los países. Las autoridades locales son capaces de usar los recursos disponibles de manera eficaz para obtener los resultados deseados, adaptándose, anticipándose y respondiendo rápidamente a las necesidades cada vez más diversas de los



Robert Sorin Negoită
Presidente de la Asociación
de Municipios de Rumanía
Alcalde del Sector 3 del Municipio
de Bucarest

ciudadanos, y siendo accesibles a los beneficiarios y responsables ante ellos. Las autoridades locales son las que toman la iniciativa para transformar sus propias ciudades en centros que sean competitivos y atractivos para sus habitantes.

El marco regulador único y la introducción de nuevos criterios para la asignación de fondos europeos contribuirán a una mejor adaptación a las realidades, las necesidades y las prioridades actuales de las regiones y las ciudades. La consolidación del principio de asociación y la función de las autoridades locales y regionales en la ejecución de la política de cohesión a través de su participación activa y de la promoción de herramientas que estimulen y respalden el desarrollo local a través de estrategias integradas pueden ayudar a mitigar aún más el riesgo de mayores disparidades regionales.

Para el futuro posterior a 2020, creemos en la simplificación de la política de cohesión, concentrando los recursos en programas eficaces con resultados positivos y un impacto positivo sobre los ciudadanos, además de en la consolidación de las actividades informativas y de difusión. ■